

Presse-Information

Phoenix Contact auf der SPS 2025: Automatisierung gestalten – nachhaltig, sicher und vernetzt

(10/25) Phoenix Contact präsentiert auf der diesjährigen SPS – Smart Production Solutions vom 25. bis 27. November in Nürnberg zukunftsweisende Technologien für die industrielle Automatisierung. In Halle 9 Stand 310 erleben Besucherinnen und Besucher, wie Technologien von Phoenix Contact die digitale Transformation und die All Electric Society aktiv vorantreiben.

Den Mittelpunkt des Messeauftritts bilden vier zentrale Themenbereiche, mit denen Phoenix Contact die Zukunft der industriellen Automatisierung gestaltet: PLCnext Technology als offenes Ecosystem für grenzenlose Automatisierung, „Automation and Safety“ mit leistungsstarken Steuerungs- und Sicherheitslösungen für maximale Anlagenverfügbarkeit, „Digitalization and Security“ mit ganzheitlichen Konzepten für vernetzte und geschützte Produktionsumgebungen sowie „Power and Efficiency“ mit intelligenten Lösungen für die Energieversorgung und das Energiemanagement.

Ein besonderes Messe-Highlight ist die neue Virtual PLCnext Control, die eine vollständig softwarebasierte Steuerungslösung bietet – flexibel einsetzbar in virtualisierten Umgebungen und ideal für moderne Edge- und Cloud-Architekturen. Damit eröffnet Phoenix Contact neue Optionen für skalierbare und ressourcenschonende Automatisierungslösungen. „Die SPS ist für uns die zentrale Plattform, um mit unseren Kunden und Partnern in den Dialog zu treten und gemeinsam die Zukunft der Automatisierung zu gestalten“, erklärt Ulrich Leidecker, Chief Operating Officer bei Phoenix Contact. „Unsere Lösungen ermöglichen nicht nur eine höhere Anlagenverfügbarkeit und Effizienz, sondern leisten auch einen aktiven Beitrag zur Dekarbonisierung industrieller Prozesse.“

Phoenix Contact lädt alle Interessierten ein, sich am Messestand über aktuelle Entwicklungen, praxisnahe Anwendungen und zukünftige Trends zu informieren.

Weitere Informationen zur Messe und den Lösungen von Phoenix Contact:
www.phoenixcontact.com/sps-messe

5780

Press release

Phoenix Contact at SPS 2025: Designing automation – sustainable, secure, and networked

(10/25) Phoenix Contact will be presenting pioneering technologies for industrial automation at this year's SPS – Smart Production Solutions – from November 25 to 27, in Nuremberg, Germany. In Hall 9, Booth 310, Phoenix Contact will be demonstrating to visitors how its technologies are actively driving the digital transformation and the All Electric Society forward.

The focus of the trade fair exhibition will be four central topics with which Phoenix Contact is shaping the future of industrial automation: PLCnext Technology as an open ecosystem for limitless automation, "Automation and Safety" with high-performance control and safety solutions for maximum plant availability, "Digitalization and Security" with end-to-end concepts for networked and protected production environments, and "Power and Efficiency" with intelligent solutions for the power supply and energy management.

A special trade fair highlight will be the new Virtual PLCnext Control, which features a fully software-based control solution – flexible to use in virtualized environments and ideal for state-of-the-art edge and cloud architectures. With this, Phoenix Contact is opening up new options for scalable and resource-saving automation solutions. "SPS is the central platform for us to enter into dialog with our customers and partners and to shape the future of automation together", explains Ulrich Leidecker, Chief Operating Officer at Phoenix Contact. Our solutions not only enable higher system availability and efficiency, but also make an active contribution to the decarbonization of industrial processes".

Phoenix Contact is inviting all interested parties to come along and find out about current developments, practical applications, and future trends at its trade fair booth.

Further information about the trade fair and the solutions from Phoenix Contact:
www.phoenixcontact.com/sps-messe

5780